

# Estados Unidos condena a 14 años a la española que secuestró a su hija

El juez culpa a María José Carrascosa de considerar a la niña «una mera propiedad, una pieza en el tablero de ajedrez»

:: EFE

**HACKENSACK.** El juez del estado de Nueva Jersey Donald Venezia condenó ayer a 14 años de cárcel a María José Carrascosa, la española encarcelada en Estados Unidos desde 2006 por un conflicto relacionado con la custodia de la hija que tuvo con un estadounidense. «Soy inocente. Le pediría una nueva oportunidad para demostrar mi inocencia, como ya ha dictaminado un tribunal internacional», pidió Carrascosa al juez antes de conocer esa sentencia por los nueve delitos de los que en noviembre un jurado popular la declaró culpable.

La española, que acudió esposada y con el traje verde de presa, escuchó entre lágrimas al juez decir que su caso era «una auténtica desgracia. Se trata de un caso de odio y venganza que ha creado usted, quien ha considerado a su hija una mera propiedad, una pieza en el tablero de ajedrez. Entérese: el juego se ha acabado».



María José Carrascosa. :: EFE

La sentencia, que puede ser apelada por la defensa, supone que si Carrascosa la cumple en su totalidad, su hija, Victoria Solenne, será mayor de edad a su término, ya que la niña nació en 2000. El juez dijo también a María José, que esa sentencia «es lo que merece por arrancar a su hija de sus propios brazos y de los brazos de su ex marido».

«Usted debería de pensar que en estas Navidades su hija no tendrá ni a una madre ni a un padre a los que abrazar, ni abrirá los regalos con ninguno de ustedes», subrayó el juez, que señaló que reconsideraría la condena en el caso de que la niña regrese a EE UU.

## La decisión

La española, de 44 años y abogada de profesión, estuvo casada con Peter Innes entre 1999 y 2004, y su hija, que vive en Valencia junto a sus abuelos, nació en abril de 2000. Carrascosa decidió en 2005 llevarse a España a la hija y, desde entonces, se ha negado a devolver a EE UU a la niña, por lo que se ha visto envuelta en una compleja situación legal, en la que existe un conflicto de jurisprudencias entre la española y la estadounidense.

Carrascosa siempre ha defendido su decisión de viajar a España con su hija, porque quería huir de Innes, a quien acusó de maltratarla y de haberla intentado envenenar con el supuesto objetivo de quedarse con su patrimonio, según dijo en el juicio.

El proceso se inició cuando el 23 de agosto de 2006 la Corte Superior de Nueva Jersey decidió, a petición de Innes, que en el plazo de diez días la madre debía entregarle a la niña. Como Carrascosa estaba esas fechas en EE UU el tribunal le retiró el pasaporte y le prohibió abandonar el país, con lo que, ante la imposibilidad de regresar a España y entregar a su hija en el plazo establecido, María José se ocultó para tratar de evitar su encarcelamiento, hasta que fue detenida el 21 de noviembre de 2006.

## EN BREVE



Bartomeu Muñoz, ayer, tras salir de prisión. :: EFE

## El ex alcalde de Santa Coloma deja la cárcel

Casi dos meses después de su encarcelamiento preventivo por su presunta implicación en la trama 'Pretoria', Bartomeu Muñoz, el ex alcalde de Santa Coloma de Gramanet (Barcelona), quedó ayer en libertad tras reunir en dos días los 500.000 euros que le impuso el juez de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón. Muñoz, uno de los veinte imputados por la trama de corrupción urbanística urdida en torno a los ayuntamientos de Santa Coloma de Gramanet, Badalona y Sant Andreu de Llavaneras, consiguió la fianza gracias a las donaciones individuales de ciudadanos.

## Apresan un barco con una tonelada de cocaína

MADRID

Los GEO de la Policía protagonizaron en los últimos días el abordaje en alta mar, a 200 millas de la costa gallega, de un buque oceanográfico cargado con una tonelada de cocaína y en el que viajaban siete tripulantes, que fueron detenidos, al igual que el cabecilla de la red. Así lo confirmaron fuentes policiales, que precisaron que el barco se encuen-

tra en el arsenal militar de El Ferrol, donde se ha procedido a su registro y a la incautación de la droga, que estaba oculta bajo el suelo de un habitáculo que había sido atornillado con placas de aluminio, tapadas con una moqueta.

El abordaje, según las mismas fuentes, se produjo el pasado día 20, el buque llegó a tierra el 21 y el máximo responsable de esta red fue detenido el martes, cuando circulaba por la carretera de Benahavís a San Pedro de Alcántara (Málaga).

## Vientos de casi cien kilómetros por hora provocan retrasos en Barajas y Canarias

:: R. C.

**MADRID.** Un temporal de viento y lluvia y las dificultades que la climatología está causando en los últimos días en muchos aeropuertos europeos fueron los causantes de los numerosos problemas de las compañías aéreas para operar en la red aérea española durante la jornada de ayer. La acumulación de desplazamientos propia de las vísperas navideñas contribuyó a complicar la situación.

Las mayores dificultades se produjeron en los aeropuertos canarios y en el madrileño. En Madrid llegaron a soplar vientos de hasta 50 nudos (93 kilómetros por hora) y las demoras se añadieron a las acumuladas por aparatos que habían despegado de otras capitales europeas sacudidas por el temporal de frío en las últimas horas.

Según información proporcionada por Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, los retrasos alcanzaron un promedio de media hora en toda la red, aunque en Barajas, uno de los aeropuertos más afectados por las malas condiciones climatológicas, algunos pasajeros tuvieron que esperar varias horas para poder tomar su vuelo.

También hubo muchos problemas en Canarias. El temporal de viento y lluvia que afecta a las islas provocó cancelaciones, retrasos y desvíos de vuelos en todos los aeropuertos de Santa Cruz de Tenerife, sobre todo en los de La Palma y La Gomera que están «prácticamente inoperativos», informaron fuentes de AENA. Además, ayer prácticamente no operó el aeropuerto de La Gomera y tampoco el de La Palma a partir de las 9.30 horas.

De los vuelos procedentes de Europa que pretendían aterrizar en La Palma, uno fue desviado a Los Rodeos, otro a Tenerife Sur y un tercero a Gran Canaria.

En el aeropuerto de El Hierro se contabilizaron seis vuelos cancelados, sobre todo los que debían operar por la tarde, e igual número estuvo afectado por el temporal en La Gomera.

ESPECIAL  
**ADORNOS  
NAVIDEÑOS  
RECICLADOS**

HOY, a las 20.00 H  
Repetición: SÁB > 21.00 H

Organiza



canal6

LA TV AUTONÓMICA INDEPENDIENTE